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“遇见就有可能”，体彩大乐透上市
十周年感恩回馈，邀请你和你的好友，一
起遇见更多可能！
体彩大乐透自2007年上市以来，得

到了彩民朋友们长久的信任和鼓励，同
时，体彩大乐透也为彩民朋友们创造了
无数的奇迹和可能。体彩大乐透携手彩
民朋友走过10年，成就了一段深厚的友
谊。为感谢彩民朋友10年来的支持和陪
伴，国家体育总局体育彩票管理中心将
在体彩大乐透上市10周年之际，围绕“友
谊”主题开展“乐透对对碰，百万好礼送”
活动，为彩民朋友们带去更多的好运和
财气！
本次活动于2017年9月19日至30

日在体彩超级大乐透官方微信进行。活
动以体彩大乐透10周年为背景，以“友
谊”为主题，采用线上、线下相结合的活

动方式，为彩民朋友们提供了双重好礼。
活动期间，彩民朋友们只要关注体

彩超级大乐透官方微信，点击底部“乐透
有礼”菜单即可进入活动页面，或扫描活
动二维码直接进入页面参与。在活动首
页点击“碰碰运气”，输入与好友的相识
时间，根据相关信息生成一注缘分号码。
活动根据缘分号码10年来历史累计中
奖奖金进行排行，每日根据排行榜派发
相应奖品。同时，彩民朋友们还可在每周
一、三、六体彩大乐透开奖当期，到线下
体彩投注站购买自己相应的缘分号码，
并通过活动平台上传该注号码的彩票序
列号赢取更多奖品。
“测一测我和好友的友情价值”是此
次活动最大的乐趣所在，同时，活动也为
彩民朋友准备了丰厚的礼品，价值百万。
其中更有iPhone 7、小米红米Note4X

等超级豪礼。
十年乐透不止，十年幸运不止。截至

2017年5月28日，体彩大乐透为彩民朋
友们创造了11个亿元大奖、1014个千万
大奖、3745注一等奖，但依然初心不改，
和彩民的“友情”依旧。彩票中奖靠的是
好运和毅力，而一段友情的维系，靠的则
是彼此间的信任和付出。此次为期12天
的活动，将让您更强烈的感受到友情的
惊喜和温暖。就让我们一起为友情喝彩，
为友情狂欢！ 体讯

9月20日，一位年轻的小伙子现身
青岛体彩中心，低调领走了“排列5”第
17242期大奖150万元，这位幸运的小
伙子小李（化姓），是一位成绩优异的高
材生。今年研究生毕业来到青岛一家科
技创新公司工作，闲暇之余喜欢研究彩
票，尤其是体彩大乐透、排列5。跟很多
普通人一样，他也梦想着有一天自己能

被幸运女神垂青，能够中个大奖。9月6
日晚上，加班结束的小李路过市南区漳
州路14号的体彩第03065投注站，为了
排解一天的工作压力，小李决定买上一
注彩票试试运气。
“我看了看走势图，然后跟着自己的
感觉，选了8、9、3、5、0这几个数，凑了
一注排列5。”小李说，当时站里彩民很

多，他刚把号码告诉站长，还没来得及说
倍数，业务娴熟的站长已经迅速出票。得
知小李想要倍投15倍，站长又迅速补了
一张14倍的彩票给小李，整个过程一气
呵成，两张彩票仅仅间隔十几秒。握着两
张彩票，小李心满意足地回家了。当晚当
期开奖揭晓，中奖号码正是小李自选的
那组号码，一点不差！两张彩票共计15

倍，小李一下子夺得奖金150万元！
“我是个穷学生，刚刚参加工作，从
来没接触过这么多钱，所以没敢马上来
兑奖，这几天好好平静了一下。”对于这
笔意外得来的大奖，小李说，刚刚步入职
场，工作还是要脚踏实地慢慢来，至于奖
金会先存起来，等到自己成长一点以后
再做打算。 杨晓婧

北京时间9月21日，来自法国《队
报》的消息，在卡瓦尼和内马尔两人闹
得不可开交的时候，阿尔维斯充当了
和事佬，他邀请巴黎全队聚餐，而内马
尔和卡瓦尼都出席了这次聚餐，两人
自然也是回击了不合传闻。
按照法国《队报》的消息，巴黎的

全队球员都出席了这次聚餐，自然也
包括卡瓦尼和内马尔，法媒也是指出，
两人已经和解，看起来，他们已经消除
了矛盾。法国媒体RMC也指出，在巴黎
的训练场上，卡瓦尼和内马尔也已经和
解，两人也互相进行了问候。另外，内马
尔也从来没有要求球队出售卡瓦尼。
也有消息称，巴黎已经制定了内马尔
和卡瓦尼将轮流罚点，这可能是一个
比较理想的折中方案。 综合

北京时间９月２1日，皇马在西甲
联赛中再度丢分，以０：１主场不敌皇
家贝蒂斯。主帅齐达内赛后惋惜地表
示，球队缺乏的只是进球而已。
皇马本场未能攻破贝蒂斯大门，

此前７３场连续进球的纪录也就此终
结。上一次他们在正式比赛中一球未进
还要追溯到２０１６年４月。在本轮输给贝
蒂斯后，新赛季以来，皇马已在三个主
场比赛中丢掉了７分，这也是他们近年
来联赛开局的主场最差战绩。齐达内承
认：“今年我们在联赛初期的主场表现
并没有达到应有的水平。”但他随后强
调：“已经发生的一切无法改变，我们能
改变的是下一场比赛。”目前皇马在西
甲联赛中２胜２平１负积８分，仅列第
七，已暂时掉出第一集团。 新华

□半岛全媒体记者 邢成博

在中超的争冠大戏和保级大战愈
演愈烈的时候，裁判判罚的问题也在
不断触动着球迷们的神经。在一次次
被指责之后，中国足协终于做出了改
变。上周刚刚宣布在中超和中甲的部
分场次选派底线裁判参与执法，这周
又传来消息说，中国足协近日特别邀
请了国际足球理事会的技术专家来华
介绍视频助理裁判技术。如果一切顺
利，这项技术有望在最后阶段个别场
次试行。
看过本赛季德甲的球迷们对于视

频助理裁判技术都不会陌生，本赛季
德甲裁判改革非常有趣，不仅出现了
五大联赛第一个女裁判，也用视频助
理裁判成功抢镜。在此前德甲揭幕战
拜仁对阵勒沃库森的比赛中，莱万在
对方门前被放倒，主裁当时没有判罚，
几秒钟后主裁被视频助理裁判呼叫并
观看大屏幕，随后他补判给莱万一个
点球，全场球迷欢呼雀跃。
这项技术现在有多火，看看俄罗

斯世界杯都要引进你就会明白。平心
而论，视频技术的运用是当下解决裁
判和球员乃至球迷冲突的一剂良药。
受限于水平、经验以及判罚时所处角
度的限制，足球场上裁判几乎是每场
比赛中被骂得最多的人，球队在判罚
中吃亏往往将矛头指向裁判，围攻裁
判甚至殴打裁判的事件时有发生。这
种现象在中超、中甲中频频出现，就拿
最近一轮申花对鲁能的比赛来讲，赛
后所有山东媒体几乎全部将关注点放
在裁判的判罚尺度上，无论这种论调

有没有道理，最终伤害的都是中超裁
判的权威性。摧毁的都是球迷们的信
心和对于裁判的耐心。当然，也不排除
某些裁判吹主场哨的可能性，在这样
的情况下视频裁判就会对主裁判的判
罚起到监督的作用，迫使主裁不得不
重新审视自己掌控比赛的方式方法，
驱使其对每一次关键犯规做出判罚。
争议判罚一般都会在现场大屏幕给出
回放，而非只是电视转播导播单方面
回放向电视观众解疑。如果可以如愿
在中超最后阶段引进视频技术辅助裁
判判罚，对于一些事关保级、争冠、争

亚冠名额等关键场次的公平性无疑是
相当重要的。
CBA裁判可以就争议问题看回放，

网球和羽毛球有鹰眼可以挑战。可以
说这项新技术除了让比赛的完整性受
到一丢丢影响外，简直是百利无一害
的！

大乐透上市10周年，新活动火热来袭———
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视频技术处理中心。
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